
Caro amico/a: “Qual è lo scopo della tua vita?” Investiga il tuo cuore e rifletti su questa domanda!
Molti uomini dicono che la vita non ha alcun senso. In effetti la tua vita non ha alcuna ragione 

d'essere, se tu non hai accettato Gesù Cristo nel tuo cuore e nella tua vita.
Due strade sono aperte davanti a te: la via che conduce alla vita e la via che mena alla morte. 

Ascolta ciò che ti dice Dio nella Sua Parola, la Sacra Bibbia:
«... io ho posto davanti a te la vita e la morte,... scegli la vita affinché tu viva...»

Caro lettore, in questo istante in cui la vita è messa davanti a te, t’invito a fare un esame sincero ed 
intelligente della tua coscienza:

“Hai tu accettato Gesù Cristo come Salvatore e Signore della tua vita?”
Se ancora non l'hai fatto, quali sono le ragioni?

Può darsi che tu conosca pienamente la via e la volontà di Dio ma preferisci, egoisticamente, 
conservare ancora la tua propria vita ed agire secondo i tuoi propri pensieri e desideri.

Sii sincero verso te stesso, la ragione è forse questa?

La tua anima ha bisogno della purificazione per il sangue di Gesù Cristo, l’unico Salvatore e 
Mediatore:

«E in nessun altro è la salvezza; poiché non v’è sotto il cielo alcun altro nome che sia stato dato 
agli uomini, per il quale noi abbiamo ad essere salvati» (Atti 4:12).

Considera ciò che il Figlio di Dio ha fatto per te, Egli è il Santo, l'Innocente, il Perfetto, Egli ha 
dato la Sua vita alla croce, e là che Egli ha portato il tuo peccato, il mio e quello del mondo intero.

Caro amico, ti rivolgo ancora una volta questa solenne domanda: Qual è lo scopo della tua vita? 
Non vuoi tu oggi abbandonare la tua vita senza scopo e senza vera gioia per ricevere la vita eterna?

Oggi stesso convertiti a Dio, confessagli i tuoi peccati e rinuncia con gioia al piacere effimero di 
questo mondo.

Questa decisione ti sembra difficile perché pensi che la tua vita sarà priva di gioia e di gaiezza.
Credimi, questo pensiero viene da Satana, il padre della menzogna che si oppone ad ogni vera felicità. 

Nessun vero credente ha mai rimpianto le gioie e i piaceri superficiali della sua vita passata. Al 
contrario egli desidera che tutti possano un giorno fare l'esperienza della salvezza in Gesù Cristo, della 
serenità e della pace profonda che nessun altro può dare.

Caro amico, non esitare a mettere ai piedi della croce il fardello dei tuoi peccati e dei tuoi legami 
terrestri.

Solo chi dona la sua vita senza compromessi a Cristo entrerà un giorno nel Regno dei Cieli.
Ascolta ciò che dice la Bibbia:
«Oggi se udite la Sua voce non indurite i cuori vostri», «Oggi è il giorno della grazia», 

«Credi nel Signore Gesù e sarai salvato tu e la casa tua».


